
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14. Mai 2003

Anwesende: siehe Teilnehmerliste

Tagesordnung: siehe Einladung

TOP 1
Markus Krause begrüßte für den Vorstand die Anwesenden und eröffnete die MV
Thomas Overkott stellte einen Ergänzungsantrag zur Tagesordnung. Der Antrag lautete wie 
folgt: Der Vorstand wird durch die Mitgliederversammlung ermächtigt, alle weitern 
Satzungsänderungen und Anträge durch zu führen, die zum erreichen der Gemeinnützigkeit 
des STER notwendig sind.
Die Ergänzung der Tagesordnung wurde einstimmig angenommen und der Antrag wurde als 
Tagesordnungspunkt 5 aufgenommen. Alle weiteren Punkte wurden um eine Position 
verschoben.
TOP 2
Für den Vorstand stellte Thomas Overkott die geplante Satzungsänderung vor, und erklärte 
unter TOP 3 die Auswirkungen für die Satzung des STER. 
TOP 4
Der Antrag zur Satzungsänderung wurde einstimmig angenommen. 
Die Satzung wir geändert und geht den Mitgliedern in der nächsten Zeit zu.
TOP 5
Abstimmung über den eingebrachten Antrag (siehe TOP 1).
Der Antrag wurde einstimmig angenommen, und der Vorstand ermächtigt, alle notwendigen 
Änderungen durch zu führen, die für das Erreichen der Gemeinnützigkeit notwendig sind.
TOP 6
Der Vorstand erläuterte den Rücktritt von Herrn Knigge im April des Jahres vom Amt des 
Sprechers des STER. Es wird keine weitere Veränderung im Vorstand des STER geben, und 
es wird bis zur nächsten Jahreshauptversammlung kein neuer Sprecher gewählt. Die 
Geschäftsführung wird durch die stellvertretende Sprecherin Stephanie Möller übertragen. 
Die Arbeit des Vorstandes wird verstärkt auf den gesamten Vorstand verteilt.
TOP 7
In Anbetracht der mangelnden Beteiligung der Mitglieder an dieser MV überdachte der 
Vorstand die Zukunft des Stadtelternrates Herne. Da keine weiteren Mitglieder außer dem 
Vorstand zur MV erschienen sind, wurde eine Presseinitiative zum erhalt des STER in Herne 
beschlossen. Es wurde eine entsprechende  Pressemitteilung verfasst und ein 
Diskussionsforum auf der Homepage des STER beschlossen. Sollte diese Initiative keine 
Bewegung bei den  Mitglieder zu der Mitarbeit im STER bringen, wird auf der nächsten 
Jahreshauptversammlung der Antrag zur Auflösung des STER gestellt. Der Vorstand 
beschloss des weiteren, sich jetzt verstärkt in die Diskussion um die Ganztagsschule und den 
erhalt der Hortplätze ein zu schalten und eine offene Vorstandssitzung ab zu halten.

Ende der Versammlung: 22.45 Uhr  

Lucia Rosa-Cortes


